

Posición de los trabajadores planteó Presidente de la CUT:

PLURALISMO IDEOLOGICO NO PUEDE PRESTARSE PARA EL LIBERTINAJE Y LA SEDICION

Una gran parada de carro a los reaccionarios, hicieron ayer los dirigentes de la Central Unica de Trabajadores encabezados por su Presidente Luis Figueroa. En la conferencia de prensa convocada por la CUT con el objeto de dar a conocer sus puntos de vistas con relación a la campaña desatada por los sec-

tores más reaccionarios del país frente a la supuesta amenaza contra la "libertad de prensa", participaron los dirigentes de la Federación Nacional de la Prensa, dirigentes de los trabajadores del Canal 13 y el Presidente del Consejo Regional Santiago del Colegio de Periodistas, Gustavo Puéll.

LUIS FIGUEROA

Luis Figueroa inició su intervención haciendo un análisis de la situación política que ha vivido el país desde el triunfo de la Unidad Popular hasta hoy. Figueroa recaló las maniobras de los reaccionarios para impedir el acceso de las fuerzas populares al poder, que comenzó con la campaña del terror y caos económico desatado por los empresarios inmediatamente después del 4 de septiembre del año pasado, para lo cual contaron con todo respaldo y apoyo del gobierno anterior y especialmente del entonces Ministro de Hacienda, Andrés Zaldívar.

CAMPAÑA DE INFAMIAS

"El Mercurio", "La Segunda" y otros medios de difusión de la reacción, expresó Figueroa, han venido planteando en forma enfermiza que el país marcha hacia el caos, que hay o habrá desabastecimiento, que habrá intervención extranjera y un montón de otras cabezas de pescado.

Todo esto, agregó Figueroa, forma parte de la escabrosa campaña desatada por los reaccionarios para hacer creer que se pretende amordazar la li-

bertad de prensa, lo que es totalmente falso, puesto que la única presión que ha existido en las empresas periodísticas, es la que están ejerciendo los empresarios de las empresas periodísticas en contra de sus trabajadores, especialmente si éstos son militantes de la izquierda.

"El Gobierno —expresó Figueroa— pese a que los trabajadores así se lo han exigido, no ha querido intervenir ningún medio de expresión, los cuales, amparados en el pluralismo ideológico y en la "libertad de prensa", lanzan todo tipo de insultos y difamaciones contra el Gobierno Popular y los trabajadores especialmente contra su organismo máximo".

"No se puede confundir, expresó con fuerza el Presidente de la CUT, pluralismo ideológico con el libertinaje y la sedición".

LA YEGUA MADRINA

La yegua madrina de toda esta campaña, señaló Figueroa, es el "Cian Edwards", que parapetándose en una cacareada defensa de la libertad de prensa, no hacen otra cosa que defender sus intereses económicos y políticos".

En una clara advertencia al momiaje nacional y de otros lados en el sentido de que los trabajadores no aflojarán ni un milímetro en el proceso revolucionario, Figueroa expresó: "Pediremos al Gobierno mayor decisión para que se acelere la estatización de las empresas vitales, sin que le importe el cacareo que armen los monopolistas, pues de lo que se trata es de que el proceso avance en forma homogénea, por lo cual ningún monopolio puede quedar al margen de la estatización, ni aún el monopolio paplero, que aun que los reaccionarios digan que es atentado contra la libertad de prensa, debe pasar a manos de todo el pueblo".

Refiriéndose a los empresarios del diario "El Mercurio", Figueroa agregó: "En El Mercurio impide a el derecho de propiedad y no la libertad de prensa que ellos tanto manosean". "Ahora se quejan, pues estaban acostumbrados a aplicar la Ley del Embudo a chantajear, pero ahora no son poder, el poder es de los trabajadores y son estos los que mandan y ponen las condiciones".

LA RADIO DE LA CUT

Refiriéndose al problema

planteado por los demócratas, con relación a la concesión de un canal para la emisora "Luis Emilio Recabarren" que tendrá la CUT. Luis Figueroa expresó:

"El PE ENE y el PDC se han opuesto en reiteradas oportunidades al reconocimiento legal de la CUT. Por esta razón, la solicitud de la onda concedida a los trabajadores por el Gobierno Popular, fue hecha a través del Instituto de Capacitación Laboral, organismo dependiente del Ministerio del Trabajo y que si tiene reconocimiento legal".

"La solicitud de onda para la radio de la CUT, fue aprobada por unanimidad por el Consejo Nacional de Servicios Eléctricos, en el cual, están representadas las tres ramas de la Fuerzas Armadas".

"El canal concedido a la radio de la CUT, corresponde al de la radio "Balmaceda", que tiene su contrato de concesión caducado desde el Gobierno anterior, ya que fue el Gobierno de Frei el que se negó a renovar la concesión de onda a su propietario, Amador Yarur".

"El PDC, en forma que

no tenemos clara, apareció de repente como propietario de esta emisora, a pesar de que estaba en conocimiento de que su canal sería entregado a la CUT, con lo cual ellos manifestaron su acuerdo".

CANALLESCA ACUSACION

Siempre en la onda de armar alharacas y montar show publicitarios, agregó Figueroa, el senador de la DC, Renán Fuentealba, planteó a la opinión pública que había aparecido una radio pirata, señalando que la CUT se había colgado de las instalaciones de radio Balmaceda para sacar al aire emisiones de la radio "Luis Emilio Recabarren".

Esto constituye, agregó Figueroa, una canallesca acusación y estamos estudiando una denuncia judicial por difamación. Vamos a obligar a los ejecutivos de esa radio a que prueben sus acusaciones".

DEBILIDAD DEL GOBIERNO

A esa altura de su intervención, el presidente de la CUT estaba bastante choreado con todas las maniobras de los reaccionarios en contra de los

trabajadores, que amparados por el pluralismo ideológico y la libertad de prensa, lanzan cualquier tipo de infamias, careciendo totalmente de calidad moral para hacerlo.

Frente a esto, Figueroa señaló: "Nosotros no tenemos por qué pagar los platos rotos a causa de que la DC sea propietaria de dos emisoras en situación irregular. Una, la radio Cruz del Sur, está quebrada por la mala administración de sus ejecutivos y tiene a sus trabajadores hace tres meses sin sueldo, y la otra, radio Balmaceda tiene caducada su concesión de onda".

"Queremos ser claros, agregó Figueroa con firmeza, que radio Balmaceda continúa funcionando por debilidades del Gobierno, pues los que están fuera de la ley son ellos y no nosotros. El Gobierno tiene que meter en cintura a estos tipos. Hasta cuando los vamos a aguantar. El pluralismo es una cosa, pero la campaña desatada por esta emisora en contra de los intereses populares, con lo único que tiene que ver es con la sedición".